
Procès-verbal

Société de parents pour l'éducation francophone de Red Deer

2022-2023

Approuvé le 18 avril 2023.
Date : 04 avril 2023 Heure : 19h-20h Lieu : Google Meet:

https://meet.google.com/nok-wdyn-eqe

1.0 Ouverture

1.1 Reconnaissance des territoires traditionnels
Nous aimerions profiter de l’occasion pour reconnaître que l’école La Prairie est établie
sur les territoires traditionnels des Premières Nations signataires du Traité 7 ainsi que sur
les territoires de la Nation Métis de l’Alberta-Zone 4.
Nous honorons toutes les Premières Nations, les Métis et les Inuits qui ont foulé ces
terres et y ont laissé leurs empreintes depuis des siècles.
Lu par Vanessa.

2.0 Approbations

2.1 Présences et vérification du quorum

Présidence Vanessa Foussier oui Conseillère Lori-Ann Dunbar oui

Vice-présidence Kimberley
Anderson

non Conseillère Julie Smetaniuk oui

Trésorière Isabelle Settle oui Conseillère Poste vacant

Secrétaire Julie
Legault-Bryant

oui Conseiller Hervé Njanjouo oui

Conseillère Laura Gauthier non Direction Jean Doyon non

Conseiller Armand Koffi oui

2.2 Lecture de l'ordre du jour
Par Vanessa.

2.3 Approbation de l'ordre du jour
Proposée par Isabelle. Secondée par Julie S.

2.4 Approbation du procès-verbal de la réunion du 3 novembre 2022:
Ébauche-PV, 02-02-2023, Réunion SPEF Red Deer 

Proposée par Lori. Secondée par Isabelle.

https://docs.google.com/document/d/1J5wgQp1pNIJyHgxcUdl4NCsMiweE2zXDfIioD9D5Pz4/edit?usp=sharing
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3.0 Suivis de la réunion précédente

3.1 “Resuscitation” de la SPEF avec Alberta Corporate Registries (nous sommes inactifs
pour le moment)

● Dossier envoyé par courrier postal par Helen
● Vanessa ou Isabelle vont contacter Helen Day, notre ancienne trésorière, pour

savoir si elle a des nouvelles de l’Alberta Corporate Registries.
● Qui reçoit les courriels de l’AGLC ? Personne. Kim ne les reçoit plus.
● Vanessa nous dit que nous devons faire plus de levée de fonds. Ce sont les

attentes de l’AGLC .

3.2 Changements des signataires pour l’AGLC.
On ne peut pas faire le changement des signataires parce que nous ne pouvons plus
nous connecter au compte en ligne de l’AGLC. Vanessa va contacter l’AGLC avec Kim
pour comprendre ce qui se passe.

4.0 Mise à jour - Comptes de la SPEF

4.1 Compte régulier
● $4608.67 au 04 avril 2023

Vanessa a vérifié le compte aujourd’hui.

4.2 Compte Casino
● $16,445.75 au 04 avril 2023
Vanessa a vérifié le compte aujourd’hui.

5.0 Points de la rencontre

5.1 Growing smiles:
Voulons-nous participer à cette levée de fonds cette année?
Vote: Pour ou Contre
Cependant, cette année il faut acheter des boîtes complètes. Est-ce que ça en vaut
encore la peine?
Julie S. : Oui. Puisque qu’on doit faire plus de levées de fonds (selon les attentes de
l’AGLC), on devrait faire celle-ci parce que les parents la connaissent déjà et on a déjà
eu du succès dans le passé.
Julie L-B: Oui. Pour les mêmes raisons que Julie S. et je me propose pour passer ma
commande à la toute fin avec Kimberley pour remplir les boîtes incomplètes.
Lori: Elle peut aussi passer sa commande à la toute fin pour remplir les boîtes
incomplètes.
Alors oui, nous sommes en accord pour faire cette levée de fonds encore cette année.
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5.2 50/50:
Voulons-nous participer à cette levée de fonds cette année?
Vote: Pour ou Contre
Julie S.: Si le compte et les affiches sont déjà créés en ligne, faisons-la.
Vote: La majorité des membres de la SPEF vote pour.

5.3 Proposition pour l’achat d’un terrain de “Gagaball”:
● recherche d’un devis avec l’entreprise Blue Imp de Medicine Hat :

https://www.blueimp.com/nav_product/gaga-ball/
● Coûts estimés: $8,435 pour un terrain en aluminium (recommandé car plus

durable) + $500 de frais de livraison + taxes

Vote: Pour ou Contre
Vanessa: Est-ce que nous sommes prêts à dépenser cette somme pour construire le
terrain de Gagaball?

Julie S.: En bois, le prix?
Vanessa: En bois: 2 599$ + $500 de frais de livraison + taxes

Vote: Nous sommes d’accord pour construire le terrain de Gagaball, par contre nous ne
sommes pas certains si nous voulons le construire en bois ou en aluminium. Julie S. et
Julie L-B vont demander à d’autres écoles les montants qu’elles ont dépensés pour
construire / installer leur terrain de Gagaball et qui les ont construits / installés pour eux,
etc.

L’installation: Qui s’en occupera?
Hervé: Il va contacter la chambre de commerce de Red Deer pour nous aider à trouver
une entreprise qui pourrait l’installer. Les frais?

Tous les membres de la SPEF sont invités à chercher des devis pour construire le terrain
de Gagaball.

5.4 Demande de remboursement de la part de l’école pour les frais de location des skis et
snowboards lors de la sortie à Ski Canyon:

● $1,377 pour l’élémentaire
● $952 pour le secondaire

Vote: Pour ou Contre Total: 2 329$
Oui nous voulons rembourser le montant, mais seulement si nous pouvons utiliser
l’argent du compte casino. Si nous devons utiliser l’argent du compte régulier, la réponse
est non.

https://www.blueimp.com/nav_product/gaga-ball/
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6.0 Varia / Divers

6.1 Participation à l'espace “SPEF” sur Google Chat est fortement recommandé afin de se
tenir au courant des nouveautés et participer aux discussions en amont des réunions.
Les réunions sont également organisées à partir de là.
Vanessa nous rappelle l’importance d’aller voir les messages sur Google Chat “SPEF”
pour nous tenir au courant et voir les dates de prochaines réunions.

7.0 Conclusion de la rencontre

7.1 Levée de la séance 19h57
Proposée par Vanessa. Secondée par Julie L-B.

Prochaine réunion: 20 avril, mais nous allons devoir reporter la date de la prochaine
réunion parce que plusieurs membres nous informent qu’ils ne seront pas disponibles.

Vanessa va créer un Google Form pour nous demander les dates qui pourraient
fonctionner pour la majorité des membres de la SPEF.


